

Association des Inventeurs  
d'Alsace

Réunion du Conseil d'Administration du 30 avril 2016 à Marckolsheim

Membres présents : Gérard Jaeger, Michel Capron, Hubert Heim, Georges Hildebrand, Jean Dreyer, Charles Friedrich, Gérard Bloch, Jean-Paul Koenig.

Après la démission de la présidence de Gérard Jaeger, Michel Capron salue Charles Friedrich, Gérard Bloch et Jean-Paul Koenig qui se sont rajoutés aux membres du Bureau pour constituer le Conseil d'Administration et les points à approuver.

Changement de nom de l'association : Comme proposé lors du dernier Conseil d'Administration en date du 8 février 2016, le président propose d'adopter la nouvelle dénomination et le nouveau logo : AIA (Association des Inventeurs d'Alsace). Tous les membres, à l'unanimité approuvent ce changement de nom.

Siège social : Le président expose son souhait de transférer le siège social de l'association au domicile du nouveau président ou à défaut à la mairie de Hochstatt près de Mulhouse. Après délibération, le Conseil d'Administration se prononce à 5 voix pour et 2 abstentions en faveur du transfert du siège social au domicile de Michel Capron 14 Rue Claude Debussy à 68720 Hochstatt.

Le Secrétaire,  
Jean DREYER

Le Président,  
Gérard JAEGER